



Locale ECOLO de Chastre

Communiqué de presse :

Renouveau et continuité

Lorsque l'équipe ECOLO-CHASTRE s'est présentée aux électeurs de la commune en 2000, c'est une liste entière qui s'est mobilisée et non uniquement l'une ou l'autre candidate en tête de liste. Lors des élections, Catherine Brusselmans et Françoise Lemoine ont été élues en tant que conseillères communales. Durant ces 3 années, elles ont travaillé en relation étroite avec leur groupe local ECOLO et notamment leurs suppléants au service des citoyens de notre commune.

Des circonstances professionnelles et familiales imprévues empêchent les conseillères de continuer à exercer leur mandat de façon dynamique et rigoureuse : c'est la raison pour laquelle il leur a semblé préférable, dans l'intérêt des Chastrais, de céder leur mandat à leurs suppléant-e-s. Elles tiennent à remercier ici tous les Chastrais qui leur ont fait confiance.

Daniel Ryckmans et Sophie Smolders ont accepté de continuer le travail pendant les 3 années à venir.

Daniel Ryckmans, militant écologiste particulièrement convaincu, a assisté à la majeure partie des conseils communaux et a travaillé activement à leur préparation.

Sophie Smolders est l'actuelle responsable de notre groupe ECOLO-CHASTRE ; de par cette fonction, elle a été très attentive à la politique communale et s'est également investie dans l'analyse du suivi politique de ces conseils communaux.

Quant à Valérie Delporte, elle reste la conseillère ECOLO du CPAS, mandat qu'elle assure avec enthousiasme et compétence.

Catherine Brusselmans et Françoise Lemoine

*Pour toute information complémentaire, prière de contacter
S. Smolders, secrétaire politique de la Locale Ecolo de Chastre
0479-28 27 84
010 - 65 01 76
Mail : « ssmolders@swing.be ».*